

**PALACIO NACIONAL 2024: CANDIDATOS EN CAMPAÑA**

Por Armando Reyes Viguera

▶ 9

DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Claudia Sheinbaum, al término de la precampaña, siguió arrastrando el tema de lo que muchos insisten en llamar Notimexgate, por las acusaciones que lanzó Sanjuana Martínez acerca del desvío de las liquidaciones para su campaña, algo que también generó denuncias ante la autoridad electoral. Pero también sumó críticas por la invitación al gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, para que se incorpore a su gabinete en caso de ganar las elecciones, un tema que se viene comentando por el contexto de violencia derivada de la inseguridad que se vive en dicha entidad.

En tanto, la exjefa de gobierno cerró su precampaña con visitas al estado de Hidalgo luego de visitar Morelos; en ambas entidades se reunió con los gobernadores, además de que en la primera también tuvo un encuentro con empresarios locales.

Adicionalmente, comentó a través de su cuenta de X lo que consideró logros de su administración en la capital del país en materia de lo que llamó movilidad sustentable.

CIERRE DE PRECAMPAÑA

Xóchitl Gálvez cerró su precampaña en la Arena Ciudad de México, ante una asistencia

-de acuerdo a los organizadores- de 20 mil personas, algo que reflejaron las imágenes que se compartieron por redes sociales.

De lo más destacado que dijo en su discurso, la precandidata afirmó que "Vamos a luchar para traer la vida en donde hoy pasea la muerte. Vamos a luchar para traer la verdad donde hoy reina la mentira. Vamos a luchar para defender la libertad donde hoy gobierna el miedo. ¡Cuento con todos ustedes para dar esta batalla!"

Adicionalmente, volvió a referirse al presidente López Obrador, a quien acusó de contar con recursos económicos que intenta utilizar en la campaña electoral en favor de su partido, para rematar: "Ningún Presidente, por más poderoso o popular que sea, es más grande ni más fuerte que el pueblo de México. ¡No le tenemos miedo @lopezobrador_!"

En respuesta al impacto que tuvo el evento, en redes sociales los simpatizantes del lopezobradorismo sólo pudieron criticar que usó un teleprompter para leer el discurso que dio en el cierre.

SIGUEN LOS PROBLEMAS NARANJAS

La impugnación de la senadora Indira Kempis por la designación como candidato presidencial de Jorge Álvarez Maynez, así como la polémica que sostuvieron en redes el repre-



sentante del partido ante el INE, Juan Miguel Castro Rendón, y la senadora Patricia Mercado luego de que el primero afirmara que "si vieran ustedes qué difícil es poder conseguir candidatas", está mostrando que el partido naranja empieza a dar señales de división interna. Indira Kempis tuvo que soportar las críticas por su decisión, incluso de militantes del

partido que la acusaban de apoyar al PRIAN. Y en el segundo tema, la senadora Mercado mencionó en su cuenta de X que "Esta posición es equivocada. Que nos diga cuándo le presentamos la lista de mujeres puestas y más que capacitadas para ser candidatas a todos los puestos de elección popular por @MovCiudadanoMX".



Foto: X @XochitGalvez